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立
ち
上
げ
か
ら
半
年 

ご
来
光
参
拝
登
山 

 

元
旦
の
早
朝
、
宇
美
町
井
野
山
に
ご
来
光
参
拝
に
登
る
。 

山
頂
に
は
多
く
の
参
拝
者
が
訪
れ
て
い
る
。 

寒
風
吹
く
中

で
寒
さ
に
耐
え
て
日
の
出
を
待
つ
。 

 

日
の
出
の
時
刻
に
は
そ
れ
ま
で
厚
く
垂
れ
込
め
て
い
た
雲

が
去
り
、
う
す
曇
と
な
る
。 

 

今
年
初
め
て
の
太
陽
が
宝
満
山
の
端
か
ら
昇
り
始
め
る
。

空
が
茜
色
に
染
ま
り
日
の
出
を
迎
え
た
。  

 

参
拝
者
は
歓
声
を
上
げ
る
と
と
も
に
手
を
合
わ
せ
今
年

一
年
の
願
を
熱
く
祈
る
。 

 

桜
原
小
学
校
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
運
営
協
議
会
の

発
足
か
ら
約
半
年
が
経
過
し
、
活
動
も
何
と
か

形
に
な
っ
て
き
た
。
一
方
実
際
の
運
営
で
は
委

員
間
の
連
絡
徹
底
の
た
め
の
仕
組
み
が
不
十
分

で
あ
っ
た
り
、
各
行
政
区
と
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ

ン
、
活
動
内
容
の
周
知
が
不
足
し
て
い
た
り
と

課
題
も
ま
だ
多
い
と
感
じ
て
い
る
。 

 

宇
美
町
の
５
つ
の
小
学
校
区
の
中
で
２
番
目
に

立
ち
上
が
っ
た
我
々
の
活
動
内
容
は
ま
だ
立
ち

上
が
っ
て
い
な
い
他
校
区
の
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の

指
針
と
な
っ
て
い
く
も
の
と
思
わ
れ
る
。 

 

今
後
は
地
域
の
既
存
の
各
団
体
と
の
連
携
・コ

ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
い
か
に
図
っ
て
い
く
か
が
重

要
な
鍵
と
な
る
。 

 

将
来
的
に
は
こ
れ
ま
で
の
行
政
区
単
位
で
の

活
動
も
、
学
校
区
単
位
の
よ
う
な
よ
り
広
範
囲

な
単
位
で
の
運
営
に
シ
フ
ト
し
て
い
く
こ
と
も
予

想
さ
れ
、
そ
の
よ
う
な
時
代
に
向
け
て
体
制
、
地

域
の
つ
な
が
り
を
強
化
し
、
活
気
あ
る
ま
ち
づ

く
り
の
た
め
の
基
盤
を
作
っ
て
い
く
た
め
に
皆

さ
ん
の
一
層
の
協
力
を
お
願
い
し
た
い
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行
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大
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大名坂区の”ふれあい”もちつき祭り  

大名坂区では恒例の ふれあい もちつき祭りが 
「婦人部」、「育成会」、「いきいきサロン（料理部
隊）」、「愛郷クラブ(老人会)」が中心となり１４０名
以上の参加者を集めて１１月３０日に開催されま
した。 お餅はもちろん豚汁、たこやき、フライド
ポテトなども振る舞われました。 
最後は全員参加のビンゴゲーム大会で大いに盛
り上がりました。景品は各家庭から提供された未
使用品でした。 

1月12日午前6時から、桜原区神武医院裏広場でどんど焼きが行われました。 
燃え盛るやぐらを囲み、お神酒を頂きながら今年1年の無病息災を願いました。 
豚汁、ぜんざい、お餅も準備され参加者に振る舞われました。 
桜原区では毎年この時期に切り出した竹で組んだやぐらと区民の持ち寄ったしめ縄などでどん
ど焼きを行っています。 

桜原区でどんど焼き 



各部会の活動報告 

挨拶運動 

防犯パトロール 

柳原、三原、神山手の三区合同会議開催 

体育部会 

広報部会 

安全安心部会の活動のひとつは、毎月1回の桜原小学
校コミュニティスクールと合同のあいさつ運動です。子ど
も達・地域のあいさつを活性化させるために、皆様のご
参加、お声かけをよろしくお願いいたします。 

三原区防犯パトロールクラブ紹介 

三原区では一週間に一回青パトで地域の隅々まで 
パトロールを実施しています。 
会員は現在１６名で、会員を募集しています。 

体育部会は林崎区の多目的広場に於いて桜原
校区区長会との共催でグラウンドゴルフ大会を盛
況に行うことができました。 
次年度は子供たちの参加も可能となるよう育成会、
小学校との連携も含めて検討を進めたい。 
  
また、新たな取組みとして学校グラウンドでのどん
ど焼きなど体育行事の範囲にとどまらず、住民の
多く方に参加頂ける行事を企画していきたいと考
えております。 

柳原、三原、神山手の三区の役員、関係者 
による情報交換と交流を目的とした会議が 
初めて行われました。 
それぞれの区の行事、消防関係などの取り組
みにについて活発な意見交換がなされました。 
また地域コミュニティの活動状況についての
説明も行われました。 
今後、区の枠を越えて連携してゆくべき課題
や参考になる情報など有意義な会議になりま
した。今後も定期的に開催する事になりました。 

桜原小フェスタ紹介 

平成２６年１１月８日（土）に桜原小フェスタが
開催されました。 午前に学習発表会、午後
は宇美東中吹奏楽部の演奏、宇美太鼓など
の実演、いろいろな出店などで盛況でした。 
今後、地域コミュニティでも参加協力にむけ
て検討したいと考えています。 
 

もうひとつは毎月2回の防犯パトロールです。５名づつ２班
に分かれて実施しております。 
桜原小学校の活動と連携をとり、地域全体を 
カバーして安全、安心のレベルを高めていきたい。 
今後の継続的な取組みに繋がる土台を固めたい。 
新たな取組みとして右記の件も検討したいと考えています。 
なお、危険箇所、不審者情報など気づいた事があれば連
絡をお願いします。 

4名のメンバーで約半年で2回の広報誌を発行しま
したが、メンバーが所属する区以外の情報不足を痛
感しました。 また各区へのコミュニティ協議会の活
動状況に関する情報提供も十分でなかったという反
省点もあり、来年度は各区の連絡員を割り当てて 
頂きたいと思います。 
それぞれの区で特色ある活動がなされているようで
すので、どんどん取り上げて紹介していきたいです。 

 ・学校の遠足への付き添い（安全確保） 
 ・イベント、行事への参加 
 ・各区の危険箇所調査 
 ・安全マップの見直し、作成 
 ・学校前歩道橋実現の取組み 

安全・安心部会 

グラウンドゴルフ大会 

広報誌（さくらの輪）発行 

全体会議開催  

２月２７日に協議会の全委員、各行政区区長での全体会議が行われました。 
各部会からの活動報告と次年度の計画、課題と組織編制についてが主な議題でした。 
約半年間の活動ですが、各部会ともそれぞれ地域をいかに良くするか、という視点で色々なアイ
デアが議論されており、今後の取組みに期待が持てます。 
また、今後の検討課題としては委員の任期、立場などの規約づくり、 連絡体制、 不足している 
 メンバーの拡充 などがあげられています。 

各地区の取組み・行事 


